

# Ländliche Neuordnung

Gemeinsam die Zukunft gestalten

*Die Ländliche Neuordnung ist ein hervorragendes Instrument, um vielfältige Aspekte der ländlichen Entwicklung kompakt zu lösen. Das Verfahren ist gut durchfinanziert und wird fachlich kompetent begleitet.*

Hannes Clauß, Bürgermeister der Gemeinde Wülknitz



Bürgermeister

*Zu Beginn stehen Teilnehmer der Flurbereinigung oft skeptisch oder ablehnend gegenüber. Im Laufe der Zeit erkennen sie jedoch auch ihre persönlichen Vorteile.*

Ingeborg Pohler, Landratsamt Meißen



Flurbereinigerin

*Durch den ländlichen Wegebau entsteht eine Infrastruktur, durch die alle Flurstücke mit moderner landwirtschaftlicher Technik erreichbar sind. Die Pflanzungen machen unsere Landschaft attraktiver.*

Thomas Keil, Geschäftsführer der Agrargenossenschaft Wülknitz e. G.



Landwirt

*Im Flurbereinigungsverfahren wurden meine vielen Flurstücke zu wenigen zusammengefasst. Die Grenzverläufe sind in Abstimmung mit meinen Nachbarn sinnvoll an die Örtlichkeit angepasst worden.*

Hans-Georg Wiegand, Teilnehmergeinschaft Raden



Dorfbewohner

*Die Ländliche Neuordnung ist die effizienteste Methode, wertvolle Biotope zu sichern, die als ökologische Trittsteine der Erhöhung der Artenvielfalt dienen können.*

Volker Wilhelms, NABU-Regionalverband „Großenhainer Pflege“



Naturschützer

*Täglich für  
ein gutes Leben.*

[www.lfulg.sachsen.de](http://www.lfulg.sachsen.de)



Weitere Informationen unter:  
<https://lsnq.de/LaendlicheNeuordnung>



#LfULG



@LfULG

